

# Procès-verbal du Conseil d'Ecole du mardi 15 octobre 2019

## Présents :

### - Enseignants :

Messieurs Caro (Directeur), Gall et Gerson

Mesdames Haddad, Ragani, Majo, Le Goff, Creusat, Chauvin-Liegard, Mellal, Truong

### - Parents d'Elèves Indépendants (élus et suppléants) :

Monsieur Kazanci

Mesdames Collin, Cahn-Bouchou, Trantoul, Oskargil, Nakache

### - Mairie :

Monsieur Degryse (Conseiller Municipal)

## Excusés :

- Parents d'élèves excusés : Mesdames Dahan, Moleirinho, Benguigui

- IEN : Monsieur Sarie

Préambule : présentation et tour de table (car l'Equipe Pédagogique et la Liste de l'Association des Parents d'Elèves sont en grande partie renouvelées cette année).

## 1- Bilan de la rentrée scolaire

Les effectifs de l'école se situent en-dessous du seuil de fermeture (qui est de 221 élèves), puisque l'école accueille 220 élèves. Le constat d'effectifs demandé par l'Inspection Académique en date du 19 septembre en atteste.

- Le Règlement Intérieur de l'Ecole n'a pas changé et est adopté à l'unanimité.

Nous rappelons qu'une circulaire interdit l'usage des téléphones portables dans les écoles et même durant les événements exceptionnels (se déroulant hors de l'établissement) tels que les activités sportives, les sorties et les voyages scolaires.

- Les commandes de matériel sont arrivées en temps et en heure (durant la semaine de la pré-rentrée), à quelques exceptions près.

- Les petits travaux et aménagements logistiques demandés auprès de la Mairie durant les vacances n'ont pas tous été effectués. Ils le sont au fil des semaines depuis la rentrée, mais certaines demandes sont toujours en attente :

Une porte de classe n'a pas été réparée, les poubelles de la cour sont en très mauvais état (pour ne pas dire hors d'usage), le TNI dorénavant inutilisable en salle sciences n'a pas été enlevé et les nombreuses clés demandées à maintes reprises depuis deux ans n'ont pas été fournies. Sur ce dernier point, M. Moulard nous a informés (le 1<sup>er</sup> octobre) avoir passé commande.

- Dans l'ensemble, les locaux étaient propres à la rentrée.

Concernant les effectifs, l'école compte aujourd'hui 220 élèves. La structure de l'école est la suivante :

CP A (Mme Majo) : 21 élèves

CP B (Mme Ragani) : 23 élèves

CE1 A (Mme Haddad) : 25 élèves

CE1 B (Mme Truong et Mme Mellal) : 23 élèves

CE2 (Mme Creusat) : 28 élèves [dont une inscription inactive d'un élève intégré en IME depuis la rentrée]

CE2 - CM 1 (Mme Chauvin) : 24 élèves (15+9)

CM 1 (M. Caro et M. Gerson) : 26 élèves

CM1 - CM2 (M. Gall) : 24 élèves (8+16)

CM2 (Mme Le Goff) : 26 élèves

## 2 - Compte de l'école

Le compte OCCE de l'école était créditeur à hauteur de 5574,04 euros, en date du 1<sup>er</sup> septembre.

Les comptes de l'an dernier (signés par Madame Dahan) ont été étudiés et validés par l'OCCE.

## 3 - Sécurité

Cette année encore, plusieurs exercices de simulation sont prévus :

- Trois exercices d'évacuation doivent être effectués. Le premier s'est déroulé (sans incident) le mardi 10 septembre.

- Concernant les exercices de PPMS (Projet Particulier de Mise en Sûreté), pour la fin d'année 2019, aucun exercice départemental n'est prévu. En effet, il est demandé aux écoles de travailler auprès des élèves sur les postures « S'échapper » et « Se cacher », régulièrement, par le biais de courts exercices répétitifs (mais présentant des variantes), afin de consolider ces postures, censées devenir des « réflexes ». A ce titre, il est demandé par exemple de confier la tâche aux élèves de retrouver et mener la classe jusqu'aux portes de sortie, voire même de conduire le groupe hors de l'école.

En février 2020, il sera demandé aux écoles d'effectuer des exercices de simulation plus formels, concernant l'ensemble des classes et mettant en scène les deux réflexes : « S'échapper » et « Se cacher ».

## 4- Evaluations

Les classes de Cycle 2 sont soumises à des évaluations :

- Nationales pour les CP et CE1. La passation s'est déroulée entre le 16/09 et le 27/09.

- Départementales pour les CE2. La passation s'est déroulée entre le 09/09 et le 27/09.

Les résultats devraient être prochainement disponibles et seront communiqués aux parents.

Le LSU sera complété à nouveau sous sa forme semestrielle :

La première remise se déroulera la semaine du 20 janvier 2020.

Le second parviendra aux familles durant la semaine du 15 juin 2020.

## 5- SRAN

Le « Stage de Remise A Niveau » se déroulera durant la première semaine des vacances de la Toussaint, soit entre le 21 et le 25 octobre inclus. Le stage se déroulera exceptionnellement dans les locaux de l'Ecole Jean de la Fontaine car les écoles de la Plante aux Flamands sont concernées par des travaux durant cette période.

Il concernera 5 élèves de l'école (3 CM1 et 2 CM2).

## 6 - Piscine

Cette année, le planning est le suivant, réparti sur trois périodes :

- Période 1 pour les CP : du 19/09 au 06/12.

- Période 2 pour les CM1 et CM2 : du 09/12 au 13/03.

- Période 3 pour les CE1 et CE2 : du 16/03 au 19/06.

## 7- Projets et événements de l'année

- La classe de neige annuelle est confirmée. Elle se déroulera à Manigod entre le lundi 6 janvier et le dimanche 12 janvier 2020 (et concernera les classes de CM1 de M. Caro et M. Gerson, ainsi que le CM1-CM2 de M. Gall). Une réunion d'informations auprès des parents aura lieu le 12 novembre 2019 à 18h.
- De nombreux projets sportifs sont à nouveau initiés et programmés :
  - Les rencontres inter-écoles (notamment lors de la Semaine du Sport au mois de juin).
  - Le FunAthlé (au printemps).
  - Le Cross des Ecoles et du Téléthon (fusionnés cette année afin de pouvoir satisfaire les exigences imposées par le plan Vigipirate) le vendredi 6 décembre.
  - Les classes de CM1 (de M. Caro et M. Gerson) et de CM2 (de Mme Le Goff) sont inscrites au tournoi de mini-hand organisé comme chaque année par le département et qui se déroulera le jeudi 11 juin 2020 au CDFAS d'Eaubonne.
- Des visites au Centre Culturel de la ville.
- La classe de CE2 de Mme Creusat participe à la première expérimentation du dispositif « Orchestre à l'Ecole » sur la ville de Saint-Brice.
- Nous avons programmé la kermesse de l'école pour le vendredi 12 juin 2020 à compter de 18h.

Dans ces objectifs, nous avons sollicité Madame Gallois (Conseillère Pédagogique) en lui fournissant des projets pédagogiques, dans le but de percevoir des subventions municipales. Nous sommes en attente de leur étude par l'Inspection et des éventuelles allocations de la part de la mairie.

#### 8- Calendrier des Conseils d'Ecole

Voici les dates entérinées pour la tenue des deux prochains Conseils d'Ecole de l'année scolaire :

Mardi 4 février 2020 à 18h15

Mardi 16 juin 2020 à 18h15